

【3月25日実施】男女共同参画職員研修会実施報告

※参加者8名

No.1 *今回の研修はいかがでしたか？

あてはまるもの1つにチェック

- 大変参考になった：4人
- 参考になった：2人
- 普通だった：2人
- あまり参考にならなかった：0人
- 参考にならなかった：0人
- その他：0人

No.2 *班ごとで女性管理職と話す座談会の「時間」はいかがでしたか？

あてはまるもの1つにチェック

- 時間が足りなかった：2人
- ちょうどよかったです：5人
- 長いと感じた：0人
- その他：1人

▼その他に寄せられた参加者コメント

こちら（参加者側）の準備不足もあり、アイスブレイクから本題の質問が始まるまでに時間がかかってしまったと感じる。質問を思いついた頃にちょうど時間切れとなってしまったのが個人的に惜しかった（閉会後時間がなく残念ながら残れなかった）。事前に募集のあった質問とは別に、座談会のために予め質問を用意しておくべきだったという反省があるが、同じ班の他の方も概ね同じ状況だったのではないかと思われる。

No.3 *次回もこのような研修があったら参加してみたいと思いますか？

あてはまるもの1つにチェック

- ・機会があればぜひ参加したい：6人
- ・どちらともいえない：2人
- ・今回の1回で十分を感じた：0人
- ・その他：0人

No.4 *今回の研修会を受講してみて、受講する前と自分の意識に変化はありましたか？

あてはまるもの1つにチェック

- ・積極的な方向に考え方、見方が変わった：1人
- ・積極的な方向に考え方、見方が多少変わった：2人
- ・変わらなかった：4人
- ・わからない：1人
- ・その他：0人

○参加者の意見、感想等

1 今後は、課長級・副課長級の管理職の方々のお話も聞いてみたいと感じました。

2 女性管理職と仕事以外で話すことがないため、今回の研修は自分自身の将来設計としても大変勉強になりました。また、参加者との交流もできとても有意義な時間を過ごすことができました。お忙しいところ素敵な研修会を開催していただきありがとうございました。

3 他の研修のようなかっちりした雰囲気ではなかったため、女性管理職の方々や同じグループの方とお話がしやすかったです。

4 座談会スタイルでの研修ということで、自分が気になっていること等を素直にお話・相談することが出来ました。次回開催する際にも、また今回のような形式でやっていただけすると嬉しいなど感じました。大変有意義な時間となりました。ありがとうございました。

5 仕事と家庭の両立に悩んでいたタイミングでしたので、大変参考になりました。また、講義形式ではなく座談会のスタイルは面白かったです。年齢が若い方よりも、子育て世代に身になる研修かもしれません。また、今回は道路陥没事故があったため難しかったと思いますが、開催の日程は年度末以外が参加しやすいと思います。

6 研修らしくない研修とのことで、楽しく参加させていただきました。ありがとうございました。

7 とても良い機会をありがとうございました。非常に興味深い内容を聞けたので、今後の参考にしたいと思います。

8 この度はご開催ありがとうございました。・管理職の方々が、現在の職位を得たきっかけとして「管理職になるタイミングが来た」「その時々の問題に応じて努力していた結果」というようなことを口をそろえておっしゃっていて、一部の人にとっては少し肩の力が抜けるようなお話だったのではないかと思います。また、研修自体の目的に加えて、女性管理職の方と顔見知りになる機会を得られたことはありがたく思います。・「不安を抱き過ぎずまずはやってみること」というアドバイスは前回の研修から繰り返しお話があるところですが、管理職の方がどのような業務をこなしているのか、年間あるいは一日の行程等のご紹介があるとより不安を解消しやすいのかなと思いました（私が1年目の職員だから想像がつかないだけで、ご参加された方は分かっているかもしれません）。